

SINDICATO DE ESTUDIANTES

Guadalajara@sindicatodeestudiantes.net

NO A LOS RECORTES EN LA EDUCACIÓN PÚBLICA BASTA DE CRIMINALIZACIÓN CONTRA EL MOVIMIENTO

El gobierno del PP en Castilla-La Mancha, presidido por M^a Dolores De Cospedal, ha comenzado la ola de recortes en educación, siguiendo el ejemplo de la Comunidad de Madrid y Esperanza Aguirre, con el objetivo de precarizar el trabajo de los docentes y rebajar la calidad de la enseñanza.

El recorte del gasto público anunciado por la presidenta de Castilla-La Mancha es del 20 %, en concreto, 1.815 millones de euros. Con este porcentaje Cospedal pretende retrotraer el presupuesto a los niveles del año 2005, unos 7.000 millones de euros. Por lo que respecta a la educación se ha anunciado el aumento de dos horas lectivas para los docentes (de 18 a 20 en Secundaria y de 23 a 25 en Infantil y Primaria), se dejará de pagar dos meses de vacaciones a los interinos que trabajen más de 5,5 meses. En total, en el ámbito educativo se espera congelar el gasto en más de 139 millones, mediante medidas como la supresión de centros de formación docente y la congelación de plantilla. Esto en la práctica, supondrá el despido de alrededor de 3.500 docentes, con el consecuente aumento del ratio en las aulas y el deterioro de la educación pública.

El día 7 de septiembre, más de un 800 estudiantes y profesores nos concentramos frente a la Delegación Provincial de Educación de Guadalajara para protestar por los recortes anunciados por Cospedal ayer mediante correo electrónico a los centros. Ante la masiva respuesta se propuso en la concentración ir al Teatro auditorio Buero Vallejo donde tenía lugar el pregón oficial de las fiestas de Guadalajara. Los centenares de personas allí congregados votaron entusiastamente a favor de ello. Una vez en el Teatro, los docentes y estudiantes, confluimos con el movimiento 15-M, que protestaba en solidaridad con la huelga de hambre emprendida por ex - trabajadores de la empresa Magerit Facility Services, y policías y bomberos que protestaban en demanda de una revisión de la Relación de Puestos de Trabajo.

Se sucedieron también movilizaciones de centenares de personas en el resto de capitales provinciales y ciudades de Castilla-La Mancha, como Toledo, Cuenca, Ciudad Real, Albacete y Talavera de La Reina.

NO A LA CRIMINALIZACIÓN DEL MOVIMIENTO

Después de la gran movilización del pasado miércoles 7 de Septiembre, el Partido Popular junto a los medios de comunicación afines, lanzó una campaña salvaje de criminalización del movimiento, donde se tachaba a

los profesores y maestros de violentos, el portavoz del Gobierno Regional decía al día siguiente: "Lo que ayer sucedía en Guadalajara es un asalto llevado a cabo por asaltantes", también decía que ellos son "respetuosos con las manifestaciones de la comunidad educativa, pero lo que no es normal es lo que ocurrió anoche en Guadalajara, porque cualquier manifestación que venga marcada por la violencia tendrá nuestro rechazo". Toda esta campaña tiene el objetivo de intentar desviar la atención del problema fundamental que es que el Gobierno del Partido Popular tiene la intención de desmantelar la educación pública. Además el viernes 9 de Septiembre aprobó una moción en el Pleno del Ayuntamiento de Guadalajara, que aprobó el PP en solitario, en la que instaba a que la Subdelegación del Gobierno abriera una investigación para imponer sanciones a los "cabecillas" de la manifestación. El objetivo está claro, están intentando ganarse a la opinión pública tachando a los profesores de violentos, amedrentar a los docentes y a la vez descabezar el movimiento en Guadalajara.

Esta campaña es absolutamente desproporcionada, ya que durante la concentración y el pregón la actitud de los manifestantes fue absolutamente pacífica, incluso tras las provocaciones insistentes del concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Guadalajara Juan Antonio de las Heras. En todo caso el gobierno de la derecha insiste en condenar la violencia, mientras que la única que ha existido es la que han ejercido ellos despidiendo a 3500 docentes en Castilla-La Mancha.

ES NECESARIO UN PLAN DE LUCHA CONTRA LOS ATAQUES DEL PP

Hasta ahora los sindicatos con presencia en Educación, han respondido anunciando concentraciones un solo día. Para poder frenar los planes del PP no es suficiente convocar simplemente concentraciones un solo día, o organizar una huelga testimonial otro día. Es necesario que los sindicatos planteen un plan de movilizaciones a la altura del ataque, que sea extendido en el tiempo y que comience con una gran Huelga General en Educación. Si tras ella el Gobierno de Cospedal no recula, convocar una HUELGA GENERAL DE 48 horas e incluso una huelga indefinida. Además hay que unificar todas las luchas del sector público, ya que si hoy el recorte más importante se da en el terreno educativo, mañana será la sanidad pública la damnificada por los planes del PP. Todo ello organizando asambleas en los centros de estudio entre docentes padres y estudiantes. La única forma de parar los ataques es con la organización y la lucha.

**¡POR UNA HUELGA GENERAL EN EDUCACIÓN YA!
NO A LOS RECORTES
EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA**